

A partir de hoy

Maestros anuncian paro indefinido

La Federación de Organizaciones Magisteriales de Honduras (FOMH) convocó a partir de hoy a sus afiliados a un paro de labores de manera indefinida.

El presidente del Colegio de Profesores de Educación Media de Honduras (Copemh), Eulogio Chávez, manifestó que la suspensión laboral se hará con movilizaciones en Tegucigalpa y toma de carreteras a nivel nacional.

El dirigente indicó que también han hecho un llamado a estudiantes y padres de familia, para protestar por la captura del Presidente Constitucional, Manuel Zelaya.

Chávez expresó que no van a permitir que Roberto Micheletti Baín sustituya al Presidente Constitucional, Manuel Zelaya, quien "fue electo por todos los hondureños y pedimos su restitución inmediatamente, de lo contrario estaremos en las calles hasta lograrlo".

"Al único que reconocemos como Presidente del país es a "Mel" y lo que han hecho es totalmente ilegal, además que hayan nombrado a Micheletti, quien participó en unas elecciones internas las que perdió y eso no lo vamos a permitir por ningún punto".

Las diferentes organizaciones magis-



Los maestros protestarán en las calles por la captura del Presidente Manuel Zelaya y una vez más dejarán las aulas vacías de manera indefinida.

teriales del país se habían manifestado a favor de la encuesta para instalar la "cuarta urna" en las elecciones generales de noviembre próximo.

Las diversas organizaciones popula-

res del país se mantienen en constante alerta ante la suspensión del mandatario Manuel Zelaya y ahora se suman los docentes aglutinados en la (FOMH). (EB).